

La tasa de inflación se situará en diciembre en el 0,5%

Madrid, 12 de marzo de 2014. - La Fundación de las Cajas de Ahorros (Funcas) ha revisado una décima porcentual a la baja la previsión de inflación a diciembre de 2014, después de conocerse que la tasa interanual bajó dos décimas en febrero hasta situarse en el 0.

Ese descenso se explica fundamentalmente por la bajada de los productos energéticos, que contrarrestó el ascenso en los alimentos no elaborados y los servicios.

Si el precio del petróleo se mantiene estable a lo largo del ejercicio, la tasa interanual de inflación se situará en diciembre en el 0,5%, mientras que la media anual será del 0,3%.

NOTA DE PRENSA